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番号 質問者 主な質問項目

１．さかわぐるぐるバスについて

　　現在の運行状況と、運行コースについて。

２．投票環境の改善について

　　有権者の投票機会の確保に向けて、投票所への送迎バス、「移動期日前投票所」の

　　導入について。

３．食品ロス削減の取り組みについて

　　「食品ロス削減推進法」の成立を受けて、本町においての具体的な取り組みについて。

１．町長の行財政運営方針と基本的スタンスについて問う

　　職員育成方針の成果や議会対応、財政問題等について町民の声をベースに幅広く

　  聞く。

２．民生委員の活動支援策について問う

３．安全安心のまちづくりについて問う

　　①冨士見町の歩道(赤線)の舗装について。

　　②青去２号線の舗装について。

　　③災害時の情報源としてのラジオ電波の受信可能エリアの拡充対策について。

４．ふるさと納税関係について問う

５．自伐林業と森林経営管理法施行後の施策について現実を踏まえ問う

６．議案及び過去の一般質問の中から追跡質問を行う

　　①道の駅　　②四国電力から購入した住宅　　③広報配布体制　　　④その他

１．子育てしやすいまちづくりを

　　①保育料無償化に関して。

　　②給食材料費の徴収について。

　　③町の財政について。

　　④就学援助について。

２．児童の健全な育成を

　　①夏休み期間のプール開放について。

　　②安全な開放に向けて。

　　③町民プールの状況について。

３．会計年度任用職員について

　　①進捗状況。

　　②賃金はどうなる。

　　③あったかの委託事業はどうなる。

１．町営住宅管理条例の改定等について

　　①入居条件の保証人２人に関する改定の趣旨と改定の中身等について。

　　②保証人の免除の対象等について。

　　③使用料の減免・猶予、敷金の免除等について。

　　④住宅の修繕費用等の負担について。

　　⑤現在の入居者への条例改定の運用等について。

２．新産廃施設の受け入れ確認書等について

　　①回答書・確認書の経過等について。

　　②新たな侵入道路等の構想について。
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　　③第１回連携会議について。

　　④６月県議会の補正予算等について。

　　⑤協定書の作成等について。

　　⑥今後のスケジュール等について。

３．佐川町公職選挙法等執行規定等について

　　①国政選挙での投票（無効票の実態）等の結果について。

　　　　（2016参院選・2017衆院選・2019参院選）

　　②投票所及び投票方法等について。

　　③個人演説会場等に関することについて。

４．学テでの児童生徒質問調査の結果等について

　　町内の小学生、中学生の朝食、いじめに対する意識、算数・国語への関心、

　　学習時間等に学習環境について。

１．平成30年度決算について

　　①平成30年度決算を総括しての到達度合いは。

　　②予算編成当初は赤字予算だったが、決算では黒字となった要因は。

２．大災害時等における電源喪失への対策について

　　大災害時等における電源喪失への対策はできているか。

　　（病院、役場庁舎、水道、避難所等）

３．龍王公園トイレを改修すべき

　　龍王公園トイレを水洗トイレに改修すべき。

１．道の駅について

　　場所決定とその実行への組織化また今後の対応について。

２．産廃の振興対策について

　　今後の対応について。

３．地震への耐震対策について

　　まだ実施していない対応と今後目の届かない手ぬかりはないのか。

１．防災対策について

　　防災対策等にドローン活用を。

２．骨髄移植ドナーへの住民税減税について

　　行政においても昨年2018年全国で400以上の自治体がドナーへの助成制度を

    導入している。佐川町においては骨髄提供手術のドナー一定期間の住民税減税で

　  報いてはどうか。

３．教育行政について

大規模災害から 　　①教科書採択について、手順はどうなっているか、基本的な考え方を問う。

　　②教科書採択までの現在の進捗状況は。

　　③文部科学省の通知では教科書採択の情報の公表が求められているが佐川町では。

　　④教科書選定委員会の構成は。

　　⑤正しい歴史を子どもたちに教えるにはどうすべきか。

　　⑥歴史の教科書から坂本龍馬等の歴史的な偉人を消す案が出ているがどう考えるか。

１．佐川町の職員定数管理について聞く

　　①現在の在職員の現状について。

　　②今後の課題について。

２．その他
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１．産業廃棄物最終処分場の今後の進め方について

　　①施設建設が決定した加茂地区最終処分場の、今後のタイムスケジュールについて

　　　県及び町の計画を聞く。

　　②地域振興策の具体的な進め方については、今議会中に案を提案するとのことだが、

　　　現時点で説明できる内容があれば、その内容を問う。

　　③今後地域振興策や周辺安全対策の検討で、地元自治会において会議を開催し

　　　住民の意見を集約、内容を協議し決定する必要が生じる。

　　　スムーズな会議運営のための自治会への支援体制について町の考え方を聞く。

２．本年度災害の発生状況と今後の復旧計画について

　　　年度途中ではあるが、本年度の災害発生状況と今後の復旧計画について、

　　　具体的にどのような形で進めていくのか。査定設計から実施設計、現場管理など、

　　　委託、直営の内容を含めて問う。

１．黒岩保育園について

　　県道からの入口がわかりにくいが看板は付けられないか。

２．黒岩小学校について

　　新しいバイパスがついた関係で入口がわからないが看板は付けられないか。

３．かいな小富士団地について

　　①この間空き地の募集を折り込みで出していたがその後何区画売買できたのか。

　　②他の方々では販売する方法はないか。

４．霧生関の埋め立て地について

　　議案の説明会で町長からこの地に道の駅を作ると言われたが、ヘリコプターの基地には

　　影響はないか。

５．その他（牧野公園について、町営住宅管理条例について）

9 下川芳樹

10 西村清勇


